

Liestal, 20. August 2014

Interpellation: Sonntagsflohmarkt im Stedtli

Seit dem Jahr 2009 findet der Flohmarkt Liestal auf dem Gestadeckplatz statt. Als Grund für diese Verschiebung wurden verschiedene Bauarbeiten auf dem Zeughausplatz genannt. Die Interessengemeinschaft (IG) Flohmarkt ist seit diesem Zeitpunkt verantwortlich für die Organisation und Durchführung. Die Stadt Liestal unterstützt die IG Flohmarkt mit Werbung im "Liestal Aktuell" und unter der Rubrik "Veranstaltungen" auf ihrer Homepage.

Leider ist die Teilnehmerzahl in den letzten Jahren drastisch (um rund die Hälfte) gesunken, was vor allem auf den ungünstig gelegenen Standort zurückzuführen ist. Der Trend in verschiedenen Schweizer Städten geht aber in eine andere Richtung, hin zu öffentlichen Flohmärkten, jeweils sonntags.

Gerade Liestal hätte in dieser Hinsicht einiges zu bieten. Das Stedtli ist am Sonntag leer, die meisten Restaurants und Geschäfte haben geschlossen. Zur Belebung der Innenstadt würde sich in dieser „toten“ Zeit ein Flohmarkt geradezu anbieten.

Meine Fragen:

Wie steht der Stadtrat der Idee eines Sonntagsflohmarkts im Stedtli zur Belebung der Innenstadt gegenüber?

Ist er gewillt, sich zusammen mit der Verwaltung dafür einzusetzen? Wie denkt er dabei vorzugehen?

Welche rechtlichen Voraussetzungen müssen für einen solchen Anlass gegeben sein?

Hanspeter Stoll
Fraktion SP

